

Anggota Jajaran Kodim 0831 Surabaya Timur Menerima Sosialisasi Aplikasi Isikhnas

Arif Rido - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

Jul 23, 2022 - 17:41



SURABAYA - Bertempat di Aula Makodim 0831 Jl. Mulyorejo Indah 1 No. 04 Kec. Mulyorejo dilaksanakan kegiatan Sosialisasi Aplikasi iSIKHNAS (Sistem Informasi Kesehatan Hewan Indonesia) yang diikuti anggota jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur. Sabtu (23/07/22)

Isikhnas merupakan salah satu sistem pengumpulan informasi (Data) elektronik

kesehatan hewan yang sudah ada di seluruh dunia. Data yang dikumpulkan dari laporan penyakit maupun prioritas dilapangan dikirimkan ke laboratorium dan hasil ujinya, data pemotongan maupun produksi, serta investigasi penyakit prioritas dapat diakses secara waktu (Real Time) begitu data tersebut tersedia untuk digunakan dalam proses pengambilan keputusan yang lebih mantap dan didasarkan pada bukti, guna mengelola sumber daya dan mengendalikan penyakit.

Pada kesempatan itu, Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han yang diwakili Kepala Staf Kodim (Kasdim) Letkol Arh Drs Adnan dalam sambutannya menuturkan, kegiatan ini merupakan suatu kehormatan bagi jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur menerima sosialisasi aplikasi ISIKHNAS.

Ucapan terima kasih kepada dinas ketahanan Pangan dan Pertanian Kota Surabaya yang dipimpin oleh Drh. Afriandi (Dokter Hewan) yang telah hadir di Kodim 0831/Surabaya Timur dan kami berharap untuk memberikan bimbingan/pengetahuan kepada anggota jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur tentang pelaporan Vaksinasi PMK dengan AIM dengan menggunakan aplikasi ISIKHNAS.

Kegiatan ini perintah langsung dari Komando Atas terkait pelaporan/mendata hewan Ternak (Sapi dan Kambing) diwilayah Kodim 0831/Surabaya Timur secara Valid dengan Aplikasi Isikhnas," ujar Kasdim.

Menambahkan," Karena ini materi baru tolong dicermati dipahami dan ditanyakan apabila ada anggota khususnya Babinsa yang kurang mengerti/paham agar jangan sungkan untuk bertanya langsung kepada pemberi materi. Aplikasi ISIKHNAS untuk memudahkan dalam pendataan dan data hewan ternak yang berada diwilayah masing - masing," tutupnya.

Turut hadir dalam kegiatan antara lain. Kepala Staf Kodim (Kasdim), Para Danramil dan Anggota Babinsa Jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur.